

Partnerschaftskonzert in der Festhalle anlässlich der 8. Kreuzauer Kulturtage

Beide Partnergemeinden durch das Medium der Musik vereint

Im Rahmen der Kulturtage wurde diesmal die Partnerschaft zwischen Kreuzau und Plancoët musikalisch gefeiert. Vierzig Sänger und Sängerinnen des Chors «Arc en Ciel» und sein neuer Chorleiter Christoph Girard hatten die lange Reise bis Kreuzau für ein kurzes Wochenende auf sich genommen, um am Partnerschaftskonzert in der Festhalle aktiv mitzuwirken. Mit seinem internationalen Repertoire begeisterte der Chor aus Frankreich das Publikum, das sich gern auf diese «Weltreise» mitnehmen ließ.

Ebenso vom Publikum gefeiert wurden die Kirchenchöre St. Heribert Kreuzau / St. Cäcilia Drove/Stockheim, der Frauenchor «Cantabile» und der Männerchor aus Üdingen. Als zum Abschluss des Konzertes alle Chöre versammelt auf der Bühne standen und selbstverständlich in Deutsch und Französisch gemeinsam sangen, wurde deutlich, was Bürgermeister Walter Ramm und seine Amtskollegin aus Plancoët Viviane Ledissez in ihren Ansprachen betont hatten: das Verbindende der Musik als Schlüssel zur Verständigung.

Die Organisation des zweitägigen Aufenthaltes hatte das Partnerschaftskomitee Kreuzau/Plancoët übernommen. Beim Eintreffen des französischen Chors in Kreuzau fand ein geselliges Beisammensein mit den Kreuzauer Gastfamilien im herbstlich geschmückten Bürgerhaus statt. Dort hatte das Partnerschaftskomitee zu einem gemeinsamen Essen mit Spezialitäten der Region eingeladen.

Ein Ausflug zum Rursee und nach Heimbach und ein Besuch des Stadtkerns Aachen vor der Rückfahrt nach Frankreich standen auch auf dem Programm.

Durch die Kulturtage ist wieder einmal ein Stück gelebte Partnerschaft spürbar geworden. Persönliche Kontakte sind neu entstanden, bestehende Beziehungen wurden vertieft. Erstaunlich ist immer wieder, welche untergeordnete Rolle Sprachschwierigkeiten bei solchen Begegnungen spielen und wie leicht Verständigung möglich ist, wenn alle dazu bereit sind.



Hier noch einige Erinnerungsbilder an den Besuch unserer französischen Gäste zu den Kulturtagen



ChorsängerInnen mit Chorleiter Christoph Girard





Chor « Arc en Ciel » und Gastfamilien vor dem Bürgerhaus